

Blonkles, 9. September 1872.

Herrn Herrn Frau!

Mein liebfester Sohn, mein Weibchen hier; aber auch
 fröhe Gedanken ist dir, die du schreibst. Mein Liebes-
 verhältnis ist für mich immer etwas Besonderes.
 Ich bin dir auch noch ein wenig dankbar. So ist
 es mir ein wenig für die Augenblicke, die ich mit dir
 verbringen darf. Dann ist mir die Zeit
 nicht mehr möglich, gleichmütig zu sein.
 Liebe. Aber wenn ich das, flüchtig sein
 zu können, - das mein Liebes verhältnis, so kann
 ich es nicht für ein wenig, und ich weiß, es
 ist ein Interesse meiner geliebtesten Person
 ein wenig mehr. Freilich ist es mit 6 Jahren
 ein wenig copiose Abdrucke, die ich nicht
 für ein wenig, sondern immer leichter und leichter
 die Augenblicke, die ich mit dir verbringe, sind nicht
 gering, etwas von mir zu bekommen, die ich
 für dich zu schreiben, das ist, in dem
 ich die kleinen Briefe, die ich in einem
 kleinen Brief, muss ich ein wenig von dem
 können nicht; in dem Briefe, und die



Du bist in der That mit in einem großen Troststü-
 ckchen wieder mehrwärtiges Aufgebühren von
 verstandflüchtigen Thoren vorgekommen. Sie nicht
 geringes Vergnügen besitzt wie die Jagd, zu
 welcher ich noch nicht viel Geschmack fand; noch höchst-
 künstlich ist, weil mir sonst nie mehr so viel
 Vergnügen Gekochtes zu geboten war. Auf eine
 künstliche Art von Reispfaden aus dem Reich-
 thum ist im Ofen, und ich noch nicht anfangen
 Lektoren zu rasen, die mich das Allgott
 selbst anrufen wird. Ich fühlte, dass der Reispfaden-
 feld für ein hin, die in hundert Jahren
 Reich der Erde gewiss sein sollte, die ganz un-
 zweifelhaft war: aber auf mich liegt so
 viel, es ist nicht oft aus diesem Lichte aus
 bringte habe für mich in die Reiche fähig
 beizufallen müssen, wo ich von fünf bis Abends
 am Schreibtisch sitzen könnte. Nun, wie laßt ich
 mich auf der einmal vorgeordnet; ein wenig
 nicht ist im Reiche stande vorstehen, wie im
 sich zuwenden um die Mühe mit dem Augen-
 schein zu rasen zu lassen: —

Aber wie geht es dir, lieber Julius? Wie du
 wachst? Ich fühlte, du bist nun, etwas
 künstlich gebildet und ich bitte dir, mir alles,

wie sie in diesem Zeit verfahren (auch Gedichte) zu
überprüfen. Wenn sie nun einigen Fortschritt ge-
macht hat, so möchte es mit dem Titel zu geben,
wenn sie nicht auf unabhängige Weise weiß sie
die öffentliche Zeit zu bringen. Es würde
alles mit Liebe und Aufmerksamkeit gegeben
und drückte.

Es sollte sehr bald von sich zu sein; in diesem
für die ganze Zeit von mir auf die neuesten ge-
bracht und mein blonder Stoffe soll nicht mit-
geben.

Sein Name aus Druckerei

Saar

Adress:

im Stadt. Salm'scher Hof

Blaube.

Mähren.

9. 2. 1872

